

S&P ratifica calificación BBB negativa para México

La calificadora Standard & Poor's (S&P) ratificó este martes la calificación soberana de México a BBB en moneda extranjera y de BBB+ en moneda local, ambas con perspectiva negativa.

Este anuncio lo realizó la agencia luego de las elecciones del 6 de junio, donde el partido en el poder, Morena, junto con sus aliados mantuvieron la mayoría simple en la Cámara de Diputados, lo que, de acuerdo con S&P, los mantiene bien posicionados para impulsar su agenda política en la segunda parte del sexenio.

“Suponemos que mantendrá una gestión macroeconómica cautelosa, con una deuda neta del gobierno general que se mantendrá estable en torno a 48 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) durante los próximos tres años, mientras que el crecimiento se desaceleraría tras un repunte de 5.8 por ciento en 2021, debido a presiones en el entorno para hacer negocios; algunas antiguas y otras asociadas con políticas recientes que pesan sobre la inversión”, expuso la calificadora.

La agencia dijo que las calificaciones de México se basan en las fortalezas y debilidades de su democracia, la cual ha generado estabilidad política y cambios regulares de gobierno en las últimas dos décadas.